



LO70RED La Ola Drum, weinrot  
LO70BR La Ola Drum, braun

## Details

### Material

- Korpus: Birke, 8 Lagen Birke
- Schlagfläche: Birke, Multi-Layer
- Gurt auf Rückseite: Polyester

### Verfügbare Farben

- Weinrot
- Braun

### Größe

- Instrument: 67 x 26 x 20 cm
- Tasche: 72 x 31 x 31 cm

### Inklusive Zubehör

- MultiClap #2
- BuzzBoard
- Gepolsterte Tasche



Setz Dir die perfekte Welle auf Deinen Schoß und surfe los! Die La Ola gehört zur neuen Generation der Hybrid-Percussion-Instrumente. Sie vereint eine Vielzahl an Latin-Sounds in einem Instrument - von Samba bis Salsa. Trotz ihrer kompakten Größe kombiniert die La Ola die Wärme von Congas, ein Prise Bongos und den satten Sound einer Cajon und bietet dadurch eine einzigartige Vielfalt über das gesamte Soundspektrum hinweg.

*>> Die La Ola ist ein neues und bahnbrechendes Percussionsinstrument. Wenn man sie das erste Mal in den Händen hält, kann man sich sofort das einzigartige Klangspektrum vorstellen. Conga-, Bongo- und Cajonsounds - alle vereint in einer Trommel. Ein wunderschönes Instrument mit einer unvorstellbar großen Palette an Sounds. Ich bin gespannt auf all die Möglichkeiten welche die La Ola in die Welt der Percussion bringen wird.<<*

*Bernhard Schimpelsberger  
Schlagzeuger & Percussionist  
(Wien / London)*



Gepolsterte Tasche

HANDMADE IN GERMANY



LO70RED La Ola Drum, wine red  
LO70BR La Ola Drum, brown

## Details



### Material

- Resonance box: birch, 8 ply
- Playing surface: birch multilayer
- Strap on backside: polyester

### Available Colors

- Wine red
- Brown

### Size

- Drum: 67 x 26 x 20 cm
- Bag: 72 x 31 x 31 cm

### Including

- MultiClap #2
- Buzz Board
- Well-padded GigBag deluxe

Put the wave on your lap and start to surf! The La Ola drum is a new generation of hybrid percussion instruments that produces many sounds of Latin music – from Samba to Salsa. With its compact dimensions, it delivers and combines the warmth of a conga, the flavor of a bongo and the wooden touch of a cajon to offer a unique tonal diversity.

>> *The La Ola Drum is an new and groundbreaking percussion instrument. When you hold it in your hands you instantly start to imagine the unique blend of sounds that it has. Conga, bongo and cajon sounds - all in one beautiful wooden drum. A beautiful drum with an incredible palette of sounds. I am excited about the possibilities that the La Ola will bring into the world of percussion!* <<

**Bernhard Schimpelsberger**  
drummer & percussionist  
(Vienna / London)



Well-padded Gigbag deluxe included

HANDMADE IN GERMANY